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海南瑞泽新型建材股份有限公司 

 投资者关系活动记录表  

                                                      编号：2022-002 

投资者关系活

动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

通过全景网（http://rs.p5w.net）参与“海南辖区投资者网上集体

接待日暨上市公司业绩说明会”的全体投资者 

时间 2022 年 9 月 15 日 14:00-17:00 

地点 全景网（http://rs.p5w.net） 

上市公司接待

人员姓名 

董事会秘书：于清池先生 

财务总监：张贵阳先生 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

公司于 2022 年 9 月 15 日 14:00-17:00 在全景网

（http://rs.p5w.net）参与“海南辖区投资者网上集体接待日暨上

市公司业绩说明会”。本次业绩说明会采用网络远程的方式举

行。业绩说明会问答环节主要内容如下： 

1、自贸港政策具体对公司有哪些方面的利好？ 

答：感谢您的关注！海南自贸港政策加快了省内基础设施建设

以及重点项目建设，为公司主营业务商品混凝土等提供了业务

支撑；同时公司享受了海南自贸港企业所得税优惠政策。 

2、装配式建筑项目因疫情未开工，那业务方面有进展么？是

否有客户合同订单洽谈？ 

答：感谢您的关注！公司装配式建筑业务合同已经在洽谈中。 

3、管理层对公司未来是否还有信心？ 



答：感谢您的关注，公司管理层对公司未来有信心。 

4、公司刚出售的金岗水泥是公司利润的主要来源，请问售出

后公司的主要工作重心在哪个板块，如何实现盈利？ 

答：感谢您的关注！公司未来重点专注于环保生态产业、商品

混凝土业务和装配式建筑业务。谢谢。 

5、董秘你好：请问现在海南同行业有多少家，瑞泽处于行业

什么位置。 

答：感谢您的关注！海南共计约 130 家商品混凝土生产网点，

其中公司有 10 家；就产能和产量来说，公司处于头部位置。 

6、请问于秘书，您好！公司实际控制人的个人债务处理进展

如何？实际控制人的股份被质押权人司法拍卖情况如何？请

问公司有没有重组转型的打算呢？谢谢！ 

答：感谢您的关注！关于公司实控人股票质押、冻结、拍卖以

及重组等重大事项，请关注公司公告。 

7、今年 6 月 25 日公告被执行的股权何时拍卖？是否在拍卖前

评估阶段？需要多久才能拍卖？ 

答：感谢您的关注！公司收到拍卖告知书会及时公告。 

8、请问管理层认为目前公司股价是否反应公司价值？ 

答：感谢您的关注！公司股价受多方面因素影响，包括：大股

东股份质押情况的影响；宏观经济环境、地方市场环境影响；

新冠疫情对公司产生的影响等等。 

9、现在经济环境不太好，对公司经营是否造成较大的影响

呢？ 

答：感谢你的关注！现在的经济环境确实不太好，尤其是今年

4 月份一个月、8 月 4 日至今一个半月都在封控状态，对公司三

亚地区的混凝土生产构成影响。 

10、公司目前的技术水平在行业中处于什么位置？ 

答：公司商品混凝土业务的技术水平在海南省处于领先水平。 

11、国家对行业的扶持政策有哪些？ 



答：公司所从事的行业均是具有充分竞争的产业，谢谢您的关

注。 

12、公司的前 5 名供应商是什么，与公司存不存在关联关系？ 

答：感谢您的关注，公司前 5 名供应商与公司不存在关联关系。 

13、能否介绍一下现在的产能利用率？ 

答：感谢您的关注！公司商品混凝土产能利用率 35%左右。 

14、公司的产品质量是如何监管的？ 

答：感谢你的关注！公司的产品质量有专业质量管理体系进行

监管。 

15、你认为公司业绩增长的主要动力或障碍在哪里？ 

答：感谢您的关注！公司业绩增长的主要动力在海南自贸港宏

观政策红利以及公司利用政策利好积极拓展主业；障碍在疫情

对公司业务开展的影响以及拓展业务受资金实力影响。 

16、公司产品的市场占有率怎么样？ 

答：感谢您的关注！公司混凝土产品市场占有率 20%左右。 

17、有什么新的发展意向正在进行么? 

答：谢谢您的关注，如果有新的发展意向，公司将按要求及时

公告。 

18、云南中院案子进展如何？  

答：感谢您的关注！公司没有云南中院的案件。 

19、（1）请问公司 2021 年年报已经有了 10.68 亿元的计提，

为什么 2022 年半年报又有 8 千多万元的计提。半年报中如此

大额度的计提，怎么没有在 2021 年年报时提前考虑到这个因

素？（2）公司业务所在地海南，特别是三亚市，2022 年三季

度受新冠疫情影响较大，这对公司营业方面影响具体有多大，

公司管理层有没有大概测算过？（3）接下来 3 个多月，公司

有何具体措施弥补前期新冠疫情对公司年度经营带来的负面

冲击？ 

答：（1）根据《企业会计准则》及相关规定，结合公司的会计



政策，2021 年度计提 10.68 亿，主要包括商誉减值、应收账款、

应收票据、合同资产、长期应收款等各项资产的减值；2022 年

半年报主要根据应收票据、合同资产、长期应收款等资产组合

风险及余额的变化进行减值计提。（2）目前海南新冠疫情反复

尚未结束，公司紧密关注疫情的发展，评估疫情对公司经营业

绩造成的不利影响。（3）地方政府根据疫情的变化启动复工复

产，将疫情的影响降到最低，将减少的产量、业绩补回来；公

司积极配合，一手抓复工复产、一手抓疫情防控。  

附件清单 无 

日期 2022 年 9 月 15 日 

 


